

général mais pas dans le développement du travail (il n'est pas possible de s'y arrêter ici) et maintenant nous nous occupons de la situation très intéressante de Cuba. (La lettre de l'IC du mois d'aout 1929 n'est jamais arrivés à Cuba). Nous sommes en correspondance avec le Pérou et l'Equateur.

Les camarades des pays de l'AC et mexicaine se plaignent de notre manque d'aide politique (intervention immédiate). Cela pose d'une façon sigue le problème de donner à nos partis un centre intermédiaire qui soit plus proche à eux.

3. La Commission Politique a décidé de mettre à point les thèses sur l'AL approuvées comme base par le Présidium après le VI-e Congrès. Avant de procéder à ce travail, il est indispensable de connaître votre point de vue sur ce projet, et en particulier sur les questions suivantes : a). relation entre les impérialismes dans l'AL et questions de la crise (l'impérialismes yankee devient-il hégémonique ? Aspect économique-politique de la lutte entre l'impérialisme américain et anglais, etc. b). Question du caractère de la révolution démocratique bourgeoise dans la révolution socialiste ; f). Question du bloc ouvrier et paysan (devons-nous faire des partis socialistes révolutionnaires ? question du « deuxième parti »). g). les questions de la ligne générale de nos partis etc.

Sur quelques questions (agraire, races) nous avons déjà discuté ici, dans notre Secrétariat LA et nous y reviendrons dans la commissions nommée pour mettre à point les thèses et rédiger le texte définitif. Mais sans votre collaboration rapide (nous vous enverrons un télégramme) il ne serait pas opportune d'accomplir ce travail. C'est pendant cette discussion que nous critiquerons les résultats de la 1ère conférence des PC de l'AL.

4). Il faut que vous envoyiez sur les expériences di 1-er Mai 1930.

5). En occasion du V-e Congrès du Profintern il y aura une conférence syndicale latino-américaine. Peut-être vous serez déjà renseignés sur le programme de cette conférence. Evidemment nous utiliserons cette occasion excellente pour faire une série de réunions avec les camarades qui viendront ici sur la base d'un plan que nous allons préparer. Dême sur cette question nous désirons connaître votre opinion ; à savoir si vous avez des questions particulières que vous pensez nécessaire souligner devant les camarades, et en général, si vous avez des propositions à faire.

6). Sur la question mexicaine on n'est pas encore arrivés à une conclusion quelconque.